



片浜小だより

No. 12

沼津市立片浜小学校

年間のまとめ、締めくくりをていねいに

校長より

休み時間になると運動場に跳び縄を持った子供たちが次々とやってきます。

取り組んでいる縄跳び運動は、跳び縄と狭いスペースがあれば進められる体力・運動能力アップに最適のスポーツです。漢字や音読と同じで、比較的すぐに努力の成果が得られる克服型のスポーツですから、どの子ども、「なわとびカード」のより上の級を目指して、カードにある跳び技の習得に余念がありません。友達と競い合うことだけでなく、個別に達成の目標をもつことを認め励まし、がんばった分だけ報われる喜びを実感し、子供たちの自己肯定感や自尊心を高めることにつなげたいと考えます。

学習面については身についた力を自覚し、伸ばすべき力は何かを自ら考えられるよう1年間のまとめ、締めくくりをていねいにしていきたいと思います。

学年担任制について紹介します

教務部より

1月の学校便りに続き、学年担任制についてより詳しくご説明致します。

「学年担任制」「チーム担任制」という言葉を、ニュースなどでお聞きになったことがある方も多いかと思います。文部科学省から教科を分担して指導する教科担任のしくみを小学校3年生まで引き下げる方針が示されていますが（片浜小も教科によって実施中）、より子供に寄り添う取り組みが学年担任制があり、全国的な広がりを見せています。

沼津市内では、沼津第三中学校ですでに運用され、**令和7年度から市内小学校においても7～8校で、5・6年生を中心に導入していく予定**です。取組み方は規模や実態に応じて学校によりそれぞれ工夫され、**本校では1組と2組の担任が、一定期間毎(現在検討中)に交代する形**を考えています。

学年担任制の導入により、◎子供たちが複数の教師をより近い存在として認識して、相談や思いを伝えやすい◎教師は学級の垣根なく違った視点で子供の良さを見つけ授業に生かすことができる◎保護者は子供の状況等学校とつながり解決の窓口が増える等、見込まれる効果が導入した全国の小学校で確認されています。

保護者の皆様として、「突発的な悩み事などはだれに相談したらいいだろう」「学級を担当する教員が入れ替わることに子供がとまどうのではないだろうか」等不安を感じる点もあるのではと考えます。子供の見取り、生活指導、各種相談は教員が連携をより密にして、不安なく取り組みたいと考えています。**3月には具体の実施方法をお伝えしますが、それまでも質問がありましたらどうぞお伝えください。**

子供たちの作品をぜひご覧ください

知育部より

*校内作品展 1/23(木)～2/21(金)

各クラスの代表作品を、2階中央廊下（1.2.6年・なかよし）、3階中央廊下（3.4.5年）に展示します。来校時や、2月の授業参観の際に、ぜひご覧ください。

*大諏訪天満宮 奉納 書道展 2/23(日)

3.4.5.6年生の毛筆作品が、天満宮の参道に展示されます。

安心安全な生活を

徳育部より

○感謝の会について2月20日(木)

読み聞かせボランティアの方や登校中の旗振りをしてくださる方たちに感謝の気持ちを伝えていきます。子供たちが自分たちのために働いてくれている方たちの存在を改めて確認し、心を込めて感謝の手紙を書いていきます。

〇こころのアンケートと1月のいじめ対策委員会を行いました。

こころのアンケートを実施しました。その結果からクラス内で起きている問題を把握し、解決のために働きかけていきます。いじめ対策委員会では、こころのアンケートの結果もふまえて、各学年の表れについて全職員で共通理解をしました。

〇登下校について

登下校の際にポケットに手を入れて歩く児童や走ってしまう児童が目立ちます。地域の方や車を運転されている方からも危険だという声をいただきます。学校でも指導していきますので、ご家庭でも以下の指導をお願いします。

- ・**ポケットに手を入れない**
- ・**道では走らない**
- ・**見通しの悪い脇道は注意して進む**

感染症予防のお願い

体育部より

風邪や感染症が流行る季節です。学校では手洗いうがいなどの予防の声をかけていきます。体調に少しでも不安がある場合は**マスクの着用**をお願いします。また、感染症等の状況を把握するため、**7：30までに必ずリーバーへの入力**のご協力をお願いします。

学習発表会を行います

1年生のお知らせ

2月の授業参観では、1年生で学んだことの発表会を行います。この1年間でたくさんことができるようになりました。お家の人に何を見せるか、どのように見せるか子供たちと計画中です。**場所は、1年生の各教室**です。ぜひ、ご参観ください。また、幼稚園交流のために計画、運営しています。次の1年生のために頑張りたいという思いがいっぱいで上級生への気持ちを高めています。

学習発表会を行います

2年生のお知らせ

2月の授業参観では、2年生で学んだことの発表会を行います。国語の音読、算数のかけ算九九、生活科の町探検、体育の縄跳びなどの中から、子供たちが得意なものを2つほど選んで発表するようにしたいと思います。**場所は、2年生の各教室**です。1年生のときの発表より成長したお子さんの姿を、ぜひご参観ください。

総合的な学習（とびら学習）の発表について

3年生のお知らせ

2月の参観会では、総合的な学習の時間（とびら学習）の発表会を行います。子供たちが下校時にインタビューに行った場所について画用紙にまとめたものを使って、一人一人が発表します。**3階の教室と2階の学習室**を使って行います。お子様の発表場所や時間につきましては、2月に配付するプリントでご確認ください。

総合的な学習（二分の一成人式）の発表について

4年生のお知らせ

2月の授業参観では、体育館にて「二分の一成人式」を行います。子供たちは、2学期から国語や総合の時間を使って、自分の将来の夢について考えてきました。それを「ドリームツリー」にまとめ発表します。また、合奏や合唱、呼び掛けを行います。子供たちの頑張っている様子を、ぜひご参観ください。

授業参観での発表会について

5年生のお知らせ

2月の授業参観では、総合的な学習の時間（とびら学習）で取り組んだ「福祉学習」についての発表会を行います。子どもたちが興味関心を持ったテーマについてスライドを用いて発表をします。詳細は、後日プリントで配布いたします。

また、2月末の6年生を送る会に向けて、全校のリーダーとして取り組みを始めました。

自分を見つめて未来へつなごう

6年生のお知らせ

2月の授業参観では、総合的な学習の時間（とびら学習）で取り組んだ「自分を見つめて未来へつなごう」についての発表会を行います。子供たちが将来やってみみたい仕事をインタビュー形式で発表します。プログラムは、後日プリントで配布いたします。全員発表となるので、授業が少し延びるかもしれません。ご了承ください。

また、3月の卒業式に向けて、呼びかけや歌の練習も2月中旬頃から始めます。